
第 3回 血液  検査研究班 班会議議事録 

 

１ 日  時 ： 令和 2 年  9 月 3 日      21 時 00 分 ～ 22 時 00 分 

２ 場 所 ：  大宮ソニックシティ     

３ 出席者 ： 中山智史、網野育雄、原誠則、軍司雅代、澁川絵美、堀内雄太、 

              加藤鉄平    

４ 欠席者 ： 神成千晴、星聖子、堀口大介     

５ 議事内容（用紙不足の場合は欄右上にＮｏを記入し追加使用下さい）  

                                                       Ｎｏ         

 

【議題】 

1. 血液形態セミナー事前打ち合わせについて 

2. 2 月開催の研修会について 

3. 大学などに施設を借りる際の提案 

 

【内容】 

1. 血液形態セミナーの事前打ち合わせを 9 月 24 日(木)17：00 より、女子栄養大学にて行

う予定となった。17：00 時点で中山氏、網野氏及びシスメックス技術者が参加し、そ

の他の班員は随時集合とした。 

事前作業の内容として通信環境の確認、顕微鏡の清掃、テキストのとじ込み、実習室及

び講義室の感染対策面の確認などを行う方針となった。なお、事前準備で班員が参集し

た際にその段階で用意できている実習用標本の確認も併せて行うこととした。 

2. 2 月に凝固検査についての研修会を開催予定であるが、新型コロナ感染症の状況も鑑み

て、講師である慶応義塾大学病院の三ツ橋医師が調整可能かを原氏が再度、確認するこ

ととなった。11 月中の生涯教育申請となるため、調整決まり次第、後日連絡とするこ

ととした。 

3. 形態セミナー等で大学の施設を借りる際、大学側から要望があり“生涯教育実施施設”な

どの教育機関としての実績を証明する証書があれば、今後、大学側も施設を貸しやすく

なるという意見が網野氏と大学側講師との打ち合わせ時にあったとのこと。 

今後、網野氏が会議に参加した際に技師会でそのような運用ができないか検討しても

らえるよう発言する方針となった。 

 

 

次回研究班会議予定： 令和 2 年 9 月 24 日  20 時  00 分より  場所： 女子栄養大学 

                                         提出日 令和 2 年  9 月  8 日  

                                               文責： 澁川絵美  


